

Artikel vom 02.02.2017

Zur Sanierung bzw. Verbesserung der Kinderspielplätze / Bolzplätze in der Gemeinde, werden im Haushaltsjahr 2017 10.000€ in den Haushalt eingestellt

Antrag auf Haushaltsmittel

Spielplätze müssen verbessert werden

Die Gemeinde Emmering betreibt 13 Spielplätze und 3 Bolzplätze. Ende letzten Jahres habe ich 10 Spielplätze angefahren, um mir ein Bild über Zustand und Aktualität machen zu können.

Insgesamt ist festzustellen, dass die Spielplätze der Gemeinde in die Jahre gekommen sind und verbessert werden sollten. Hierzu habe ich, in meiner Funktion als gemeindlicher Jugendreferent, einen Antrag im Haupt-, Finanz- und Personalausschuss der Gemeinde gestellt, dass in den nächsten 5 Jahren jeweils 10.000€ in den Haushalt eingestellt werden. Die Spielplätze sollten nach und nach saniert, bzw. verbessert werden.

Leider haben nicht alle im Ausschuss den Bedarf gesehen. Auf Antrag von Werner Öl wurde der Antrag abgeändert, sodass zumindest im Jahr 2017 die 10.000€ eingestellt werden. Somit können wir die Thematik zumindest mal angehen. Bürgermeister Dr. Michael Schanderl (FW), Gemeinderätin Beatrix Obst (FW) und Eberhard Urich (SPD) haben dennoch gegen den Antrag gestimmt.

Gerade die Gegenstimmen der Freien Wähler sind doch sehr verwunderlich. Heißt nicht das Vereinsmotto der Freien Wähler Emmering "Für ein familienfreundliches Emmering von jung bis alt"?

Wie geht es weiter?

Es wird in einer der kommenden Sozialausschusssitzungen über die Thematik beraten. Hier wird dann entschieden welchen Spielplatz wir wie verbessern. Hierzu möchte ich mich zusammen mit Bürgerinnen und Bürgern vor Ort treffen, sodass wir nicht in Gefahr laufen, am Bedarf vorbei zu planen oder zu bauen.

Ich bin der Meinung, dass die Gemeinde Emmering auch in den kommenden Jahren Gelder zur Verfügung stellen muss, um ALLE Spielplätze in Angriff zu nehmen.

Bericht zur Sitzung im Fürstenfeldbrucker Tagblatt

